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P.A. RHO SOCCORSO ODV 
Verbale della riunione ordinaria del Consiglio Direttivo del 26 settembre 2019 

Oggi, giovedì 26 settembre 2019 alle ore 21.05 presso la sala riunioni di Via Legnano, n°29 Rho (MI) si è riunito il 

Consiglio Direttivo della P.A. Rho Soccorso ODV per discutere e deliberare in merito al seguente ordine del giorno: 

 1) Approvazione del verbale della riunione precedente 

 2) Comunicazioni del Presidente 

 3) Incontro con i capi squadra 

 4) Mantenimento requisiti certificazione di qualità 

 5) Nuove divise, stato dell’arte 

 6) Rinnovo convenzione 118 

 7) Valutazione preventivo RHO 59 

 8) Provvedimenti verso i soci 

 9) Delibere di spesa 

 10) Varie ed eventuali 

Sono presenti per il Consiglio Direttivo: Pregliasco, Costa, Pessina, Menegon, Gadda. Orlandini e Campione assenti 

giustificati. 

Sono inoltre presenti i soci: Arrigoni F., Re M., Musazzi Carlo, Gonzo, Codreanu A., Dalla Pozza, Rescaldani, Re A., 

Suardi, Rigo, Cammarano, Mocchetti, Bellini, Gallarati, Borsani (dalle 22:10). 

Constatata la regolare costituzione della riunione, con il consenso degli intervenuti, il Presidente Pregliasco passa ad 

illustrare gli argomenti all'ordine del giorno. 

 1) Approvazione del verbale della riunione precedente 

Il C.D. all’unanimità approva il verbale precedente. 

 2) Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente: 

 Anche quest’anno abbiamo coperto il mese di agosto e la nuova modalità operativa, senza centralinista notturno, oltre 

che a essere efficace, non ha evidenziato criticità.  

 A differenza degli ultimi anni, la presenza al REAS sarà garantita e gestita da ANPAS Lombardia. Il REAS è la fiera 

leader del settore in Italia per l'emergenza di primo soccorso, protezione civile e antincendio. E’ l'evento internazionale che 

si terrà presso il Centro Fiera di Montichiari dal 4 al 6 ottobre compresi. 

 3) Incontro con i capi squadra 

Sono presenti i capi squadra e i delegati della 5^ squadra non potendo partecipare il capo squadra. Dopo aver ascoltato i 

loro contributi e i problemi evidenziati il Consiglio delibera di prendere in carico direttamente questo specifico ambito e di 

convocare una riunione “tecnica” a porte chiuse con i capisquadra. Preliminarmente si analizzeranno i dati sulle presenze 

dei volontari, i dati e le informazioni già comunicate al Responsabile dei volontari Campione. 

 4) Mantenimento requisiti certificazione di qualità 

Il Consiglio ringrazia i volontari che hanno permesso di confermare la certificazione ISO durante la visita ispettiva di fine 

luglio. Vengono evidenziate le criticità che questa attività comporta: il grande impegno e le competenze richieste. Si 

ipotizzano soluzioni da valutare per garantire in futuro la certificazione e che portino un ulteriore beneficio in tutti gli ambiti. 

Il Consiglio ringrazia per l’attività svolta Raimondi e Zugna che si sono dimessi dal Gruppo Qualità. 

 5) Nuove divise, stato dell’arte 

Il Responsabile del Vestiario Dalla Pozza, comunica che le divise acquistate dal nuovo fornitore, e già in uso dai 

dipendenti, non hanno evidenziato problemi e pertanto è stato fatto il primo ordine per i volontari con maggiore anzianità di 
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servizio e che hanno, in buona parte, in dotazione le divise del primissimo modello. Il Responsabile propone nuovi fornitori 

per le magliette e le scarpe. Per la magliette si autorizza, per le scarpe si valuterà dopo ulteriori test. Il Consiglio ringrazia il 

Responsabile per il lavoro svolto anche per numerosi problemi creati dal precedente fornitore. 

 6) Rinnovo convenzione 118 

Dopo una repentina accelerazione da parte di AREU, che aveva fatto pensare a un imminente rinnovo delle convenzioni, 

118, non ci sono novità. 

 7) Valutazione preventivo RHO 59 

Il Consiglio delibera l’acquisto della nuova ambulanza, denominata RHO 59, per un importo di 77.000 euro. 

Premesso che la scelta di un’ambulanza non si riduce a una mera valutazione economica, ma spazia dal tipo e optional 

del furgone impiegato, dal numero e dalla qualità dei presidi sanitari presenti, dalle personalizzazioni richieste, dal servizio 

di assistenza e manutenzione e, concludendo, l’eventuale ritiro della vecchia ambulanza con soddisfacente valutazione. 

Dopo queste premesse la scelta è andata all’allestitore EDM per i seguenti presupposti:  

1) Il nuovo allestitore ha soddisfatto le aspettative e non sono emerse criticità sull'ambulanza RHO 58 in uso; 

2) Il costo del nuovo mezzo è di poco superiore a quello della RHO 58, acquistata lo scorso anno in cui era stata fatta 

un’indagine di mercato con simili caratteristiche; 

3) La conferma d’ordine permette di congelare il costo dell'ambulanza; 

4) Il costruttore s'impegna a consegnare l’ambulanza in base alle nostre esigenze (rinnovo convenzione 118 

o problematiche che dovessero emergere alle ambulanze ora in servizio). 

Dopo la valutazione da parte del Responsabile degli Allestimenti Sartirana e al parere positivo del Responsabile della 

Formazione Menegon la nuova ambulanza sarà dotata di un nuovo tipo di barella, la FW 5126 EL. 

 8) Provvedimenti verso i soci 

Il Segretario Costa espone la situazione dei soci (del. 190). 

Sono dimessi d’ufficio Estefania Delgado, Michele Orio, Sergio Ferrari (per decesso). Si dimette Martin Olivares, Paola 

Argia. Il Consiglio Direttivo ringrazia i volontari per l’attività svolta. 

Chiedono l’aspettativa: Barbara Malgrati (dal 05-10-2019), Mirella d’Arma, Sara Cozzi, Alessandro Guglia, Emanuele 

Marchesi, La Mattina Giuseppe. Rientrano dall’aspettativa: Maria Ciccotta, Chiara Magazzini, Valentina Nava, Andrea Re. 

Prorogano l’aspettativa Elisabetta Rampini, Federica Romanò. Ha conseguito il ruolo di caposervizio Giulia Sguazzi.   

Sì autorizza la domanda di autista d’ambulanza 118 di Nicolò Zaffaroni. Rinuncia al ruolo di soccorritore Cecilia Dimola.  

Sono nominati istruttori d’autista d’ambulanza 118: Carlo Musazzi, Fabio Meazza. 

Al 01-09-19 è terminato il periodo di incompatibilità di Alberto Baltrocchi in seguito all’assunzione nel mese di agosto. 

 9) Delibere di spesa. 

Il Tesoriere Pessina, le delibere di spesa. 

*** OMISSIS *** 

Si delibera l’esecuzione dei seguenti lavori: segnalatore di luce accesa al 3^ piano; installazione di un interruttore per 

l’apertura d’emergenza della porta d’ingresso; installazione di un punto citofonico in segreteria, sdoppiamento telecamere 

per punto monitor in segreteria, nuova linea elettrica per il magazzino esterno in lamiera, gestione apertura in remoto del 

cancello pedonale e portoncino tramite app,  per un importo di 910 euro più IVA, a cui si dovrà aggiungere il monitor. 

Si delibera di acquistare una serie di scaffali per stipare in modo più efficiente le divise per i volontari e dipendenti.  

 10) Varie ed eventuali 

 Nulla da discutere  

Alle ore 00:30 non avendo altro da deliberare, la seduta è aggiornata a data da destinarsi. 

       Il Segretario                Il Presidente 

  Dr. Tiziano Costa      Dr. Fabrizio Pregliasco 




